

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Vorlage der Regierung für Schaffung eines Spitalgesetzes***

Der Regierungsrat hat eine Vorlage betreffend Schaffung eines Spitalgesetzes zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Mit dem Spitalgesetz werden neue Rahmenbedingungen für die Schaffhauser Spitäler gesetzt und die Grundlagen für die Überführung des Kantonsspitals (Akutmedizin und Geriatrie) und des Kantonalen Psychiatriezentrums in eine selbständige öffentlich-rechtliche Anstalt "Spitäler Schaffhausen" geschaffen. Die Öffentlichkeit wird darüber an einer Medienkonferenz am 20. Mai 2003 orientiert.

### ***Schaffhauser Polizisten am G8-Gipfel***

Der Regierungsrat hat dem Gesuch des Bundesrates an die Kantonsregierungen entsprochen und stellt den Kantonen Genf, Waadt und Wallis für die polizeiliche Betreuung des G8-Gipfels in Evian-les-Bains (F) bzw. in den angrenzenden Schweizer Gebieten vom 1. bis 3. Juni 2003 Polizeibeamte der Schaffhauser Polizei zur Verfügung. Der Einsatz der Schaffhauser Polizeikräfte wird mit den Kantonen, die dem Ostschweizer Polizeikonkordat angehören, abgestimmt.

### ***Amtsantritt am 1. August 2003***

Der Regierungsrat hat den Amtsantritt des neuen Staatsanwaltes festgelegt. Peter Sticher beginnt seine Arbeit als Staatsanwalt des Kantons Schaffhausen am 1. August 2003. Peter Sticher war vom Kantonsrat am 7. April 2003 als Nachfolger des verstorbenen Staatsanwaltes Jürg Giger gewählt worden.

Schaffhausen, 20. Mai 2003  
bis und mit Nr. 20/2003  
18/2003

*Staatskanzlei Schaffhausen*